



CONGRESO DE LA REPUBLICA

FUNCIÓN DE REPRESENTACIÓN



HÉCTOR BECERRIL RODRÍGUEZ

*Congresista de la República,
Representante por Amazonas*

Enero 2013

PRESENTACIÓN

El propósito del siguiente Informe de Representación Parlamentaria, es dar cumplimiento al acuerdo de Junta de Portavoces de 05 de octubre de 2009, en concordancia con lo establecido por la R.L. 003-2009-CR, que modifica el inciso f) del Artículo 23° del Reglamento del Congreso de la República, con el cual doy cuenta de las actividades desarrolladas por el suscrito durante el mes de Enero de 2013, en la Región Amazonas.

Dicha visita no solo la efectúo en virtud al mandato de este Poder del Estado, sino fundamentalmente como muestra de mi inquebrantable disposición de cumplimiento irrestricto de la misión de apoyo, defensa y respaldo que tengo con la población amazonense; compromiso que cumplo con el único propósito de realizar las acciones, que dentro de los alcances de mi función como Congresista de la República, contribuyan al progreso de mi Región y mi País.

HÉCTOR BECERRIL RODRÍGUEZ
Congresista de la República,

CONGRESISTA HÉCTOR BECERRIL RODRÍGUEZ CONSTATÓ IN SITU LA TRANSPARENCIA Y SEGURIDAD EN EL EXAMEN PARA CONTRATOS DE DOCENTES EN LA REGIÓN AMAZONAS

En Congresista Héctor Becerril Rodríguez, como parte de su labor de fiscalización estuvo presente en la Región Amazonas, verificando in situ que se cumplan las estrictas medidas de seguridad y transparencia para la Prueba Única Regional de Contrato Docente 2013.

Héctor Becerril, antes de la prueba constató el normal traslado de los sobres lacrados que contenían los exámenes, separados por niveles y modalidades, para ser distribuidos a los funcionarios designados como supervisores de aula, quienes previamente recibieron capacitación para el desarrollo eficaz del examen.

El Congresista Becerril junto al Director Regional de Educación Amazonas, el Director de la Unidad de Gestión Educativa Local – UGEL de Bagua, un representante de la Defensoría del Pueblo, y del Ministerio Público, verificaron el desarrollo del proceso desde las 6 de la mañana.

Los postulantes de los niveles Inicial, Primaria, Secundaria y de las modalidades de Educación Básica Especial (EBE) y Educación Básica Alternativa (EBA), tuvieron 3 horas para responder un examen con 100 preguntas relacionadas a comprensión lectora, lógico matemática, programación curricular, razonamiento verbal, realidad nacional y local, entre otras materias.

Durante el desarrollo del examen el Congresista Becerril, conjuntamente con las autoridades antes mencionadas recorrieron los diversos pabellones para supervisar la normalidad de la prueba de contrato.

CONGRESISTA BECERRIL CONSTANADO EL
CORRECTO DESARROLLO DE LA PRUEBA PARA
DOCENTES EN LA REGIÓN AMAZONAS



CONGRESISTA HÉCTOR BECERRIL JUNTO AL DIRECTOR REGIONAL DE EDUCACIÓN AMAZONAS, UN REPRESENTANTE DE LA DEFENSORÍA DEL PUEBLO, Y DEL MINISTERIO PÚBLICO, REVISAN Y CUENTAN LOS SOBRES LACRADOS QUE CONTIENEN EL EXAMEN PARA CONTRATO DOCENTE



EL CONGRESISTA HÉCTOR BECERRIL RODRÍGUEZ, DIALOGANDO CON LOS MAESTROS ANTES DE INICIAR EL EXAMEN PARA CONTRATO DOCENTE

AUDIENCIA PÚBLICA DESCENTRALIZADA EN EL DISTRITO DE COPALLÍN

Continuando con su política de acercamiento a las poblaciones más alejadas de su Región, el Congresista de la República Héctor Becerril Rodríguez, organizó la Audiencia Pública Descentralizada en el Distrito de Copallín de la Provincia de Bagua

El objetivo de estas reuniones es acercarse a la población y escuchar sus principales necesidades a fin de trabajar desde el Congreso para contribuir a su atención y bienestar.

En dicha Audiencia la participación del Congresista de la República Héctor Becerril Rodríguez fue sumamente determinante, pues se logró conciliar las diferencias existentes entre la población y el Alcalde Distrital, con respecto a la Obra Mejoramiento del Sistema de Agua Potable de Copallín; logrando la aceptación por parte de la autoridad edilicia de realizar 200 instalaciones domiciliarias de agua potable a igual número de viviendas que no estuvieron comprendidas en el referido proyecto.



ACOMPañADO DE LOS TÉCNICOS Y POBLADORES DEL DISTRITO DE COPALLÍN, EL CONGRESISTA BECERRIL RODRÍGUEZ, FISCALIZÓ LOS TRABAJOS DE SANEAMIENTO QUE ESTÁ EJECUTANDO LA MUNICIPALIDAD LOCAL

CONGRESISTA HÉCTOR BECERRIL EN REUNIÓN CON POBLADORES Y AUTORIDADES DEL DISTRITO DE CAJARURO Y CASERÍOS

El Congresista Héctor Becerril Rodríguez, a su llegada al distrito de Cajaruro, fue recibido por autoridades y pobladores de la zona, aquí él pudo dar a conocer los resultados del informe final del Grupo de Trabajo encargado de investigar las presuntas irregularidades existentes en la ejecución de la obra denominada “Mejoramiento del Sistema Integral de Agua Potable de Cajaruro y Caseríos”.



CONGRESISTA HÉCTOR BECERRIL RODRÍGUEZ VISITÓ EL DISTRITO DE LAMUD

PROVINCIA DE LUYA

El Parlamentario Héctor Becerril Rodríguez, llegó hasta el Distrito de Lamud, donde también organizó una Audiencia Pública a fin de escuchar las demandas de la población y coordinaron con las autoridades regionales y locales mecanismos de solución.

Cabe precisar que la mencionada Audiencia contó con la presencia masiva de pobladores y autoridades locales.





LUEGO DE CONCLUIDA LA AUDIENCIA PÚBLICA EN LAMUD – LUYA, EL PARLAMENTARIO AMAZONENSE SE DISPUSO A FISCALIZAR LAS OBRAS EJECUTADAS Y EN EJECUCIÓN DE DICHO DISTRITO, AQUÍ PODEMOS VER QUE ESTA OBRA DE MEJORAMIENTO DEL SISTEMA DE AGUA, HA SIDO ABANDONADA POR UNA IRRESPONSABLE EMPRESA CONTRATISTA.



EL CONGRESISTA HÉCTOR BECERRIL RODRÍGUEZ, VERIFICÓ IN SITU EL MAL ESTADO LAS CALLES QUE ESTÁ CAUSANDO MALESTAR EN LA POBLACIÓN DE LAMUD, PUESTO QUE LA EMPRESA QUE ESTÁ EJECUTANDO LA OBRA DE SANEAMIENTO, NO ESTÁ CUMPLIENDO CON LIMPIAR LAS CALLES LUEGO DE REALIZADOS LOS TRABAJOS DE INSTALACIÓN DE TUBERÍAS.

CONGRESISTA HÉCTOR BECERRIL RODRÍGUEZ INSPECCIONANDO CONTAMINACIÓN EXISTENTE EN LAS AGUAS DEL RÍO JUCUSBAMBA

El Congresista Héctor Becerril inspeccionó la ruptura de la tubería que conduce las aguas servidas provenientes de los desagües de las ciudades de Luya y Lamud, la misma que ha sido originada por la mala construcción de la red de desagüe; lo que ocasiona que estas aguas residuales sean vertidas directamente al río Juscubamba, sin haber recibido tratamiento previo, contaminándolos severamente, siendo este el origen de enfermedades infecciosas que afectan a todas personas.

En este marco es que la Municipalidad del distrito de Lamud y la población anexa, requiere de la construcción en forma urgente de pozos de oxidación, debido al incremento de la población que ha convertido este río en focos de contaminación humana, ambiental, ganadera y agrícola, por la cual es necesario la implementación de estos pozos para poder contrarrestar estos problemas.

